

Anonymous 11.10.2014

Massen-Verhaftungen der Kabalen – Nachricht an die Menschen der Welt

Hallo Bewohner dieser Welt.

Wir sind Anonymous. Wir bringen euch diese Nachricht in Frieden und wir hoffen, dass es euch gut geht. Gegenwärtig sind wir sicher, dass ihr schon gehört habt, dass etwas schrecklich falsch läuft mit der Art, wie das Leben im globalen Maßstab gewesen ist.

Massenverhaftungen von 10.000 weltweiten Mitgliedern der Kabalen nähern sich dem Zeitpunkt des Überschreitens.

Sehr bald werdet ihr Zeuge der weltweiten Massen-Verhaftungen der vielen kriminellen Kabalen-Mitglieder.

Diese Verhaftungen werden die Entfernung der endgültigen Hindernisse bedeuten, die die Einführung der neuen Systeme der Fülle erlauben, die bereit liegen, die Menschheit sofort vom gegenwärtigen Wirtschaftssystem und ihren fälschlicherweise auferlegten Bedingungen von Schulden und Armut zu befreien.

Es gibt viele Männer und Frauen, die sich diesem Anliegen gewidmet und seit Jahren sorgfältig im Geheimen gearbeitet haben, um uns zu diesem Moment zu bringen und sie sind so gespannt, der Menschheit das neue System zu präsentieren, welches umgehend die Fülle an die ganze Menschheit weiterverteilen und die Menschheit aus dem einfachen Lebens befreien wird, wie es bekannt ist. Die Freiheit wird den Menschen zurückgegeben werden.

Die Freigabe von Technologien und anderen unterdrückten Elementen, die vorgestellt werden, werden folgen, um diesen Übergang zu unterstützen.

Die Nachrichten von diesen Massenverhaftungen werden plötzlich kommen und hart treffen und viele, die nicht wissentlich vorbereitet sind, warum dies geschieht, können schockiert und verwirrt sein mitzuerleben, wenn so viele in Gewahrsam genommen werden.

Diese vielen Männer und Frauen haben jedoch der Aufrechterhaltung eurer Versklavung gedient und alle haben aktiv an schweren Verbrechen gegen die Völker teilgenommen.

Einige der grossen Mediengruppen haben sich darauf geeinigt, über diese Ereignisse zu berichten und während des Enthüllungs-Zeitraums zu assistieren. Diese Verhaftungen werden

im Fernsehen übertragen und vollkommen mit euch geteilt werden, denn es ist den Menschen der Welt geschuldet, dass sie Zeuge der wirklichen Momente und Aktionen sind, die bedeuten, dass ihr aus der Kontrolle dieser vielen Menschen freigelassen werdet, die so lange gearbeitet haben, um der Kontrolle und Ausbeutung der Menschheit zu dienen.

Diese Manipulation wird enden und die Menschheit wird sich in ein neues Leben begeben.

In diesem Sinne könnt ihr auf diese Festnahmen ohne Angst blicken und erkennen, was sie für eure Welt bedeuten.

Es gibt viele Quellen dieser Art von Informationen über die Befreiung und es wird gebeten, dass diese Informationen für alle verfügbar gemacht werden, die es wählen oder auch nicht, um sich wenigstens mit ihnen vertraut zu machen. Alle Bemühungen, diese Informationen zu verbreiten sind wertvoll und helfen, die Ängste zu zerstreuen und die Auswirkungen zu verringern.

Wahre Freiheit wird euch bald zurückgegeben werden.

Wir sind Anonymous!

Wir sind zahlreich!

Wir stehen für die Menschen in der Welt!

Wir werden nicht vergessen, was ihr getan habt.

Eure Aktionen werden nicht ungestraft bleiben.

Erwartet uns.

übersetzt von Antares